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２０２３年 12月 20日第１８77回親睦夜間例会 

名鉄グランドホテル 

司会 会場委員会 委員長  市原 信二 

 

 

 

 

 

 我らの生業 

 

 

 

 皆さん、こんばんは。 

いよいよ本年、最後の例会となりました。

お忙しいなか、ご出席頂きましてありがと

うございました。 

ちょっとローカルな話です。皆様も夜間例会のあと二次会で錦

の方へ移動されるとき目にされると思いますが、中区の「長者

町繊維街」です。ここは東京の日本橋、大阪の船場と並び、日本

の三大繊維問屋街に数えられました。 

 繊維業の本格的な繁盛は戦争で焼けてからの話でして、江戸

後期頃から昭和初期にかけて上長者町と呼ばれた地域は歓楽

街で賑わったそうです。料亭が並び、人力車が行き交い、芸者

さんが多くいました。 

 伊藤博文、松方正義らも客として、よく足を運んだそうです。 

政界の大物らと接する芸者は優れた芸や教育を身に付けてお

り名妓も多数いたようです。 

繊維業者で作る名古屋長者町共同組合が来年の 3 月に解散し、 

シンボルである「長者町繊維街」のアーチ看板の大小 7 基を撤

去する事が決まったそうです。 

組合員が 1955 年頃は 100 社ほどあったのが、廃業が相次

ぎ、現在では 17 社だそうです。組合は役割を終えたとの判断

です。アーチ看板は市民にもおなじみだったので撤去とは寂し

くもあります。ただ、繊維業者が減る一方で飲食店が増え、町

は過渡期にあるのでしょう。長者町は徳川家康の命による名古

屋城築城に伴い、清須の城下町から人々が集団移住した町で

す。生業を変えながらも戦禍を乗り越えた町です。また、生ま

れ変わると思います。 

来年がどんな年に、どんな風が舞うのか分かりませんが、皆

様にとって、クラブにとって良い年になりますよう願います。 

また、この後、今夜の親睦会は「周年事業の慰労会」となります。

是非とも、次回の事業に繋がる建設的な意見交換が出来ます

ようお願いします。 

以上、ご挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。 

 

 

 

１．次回例会案内  

日時：令和 6年１月 10日（水）  

第 7回理事会 11：30～ 例会 １２時３０分～ 

場所：名鉄グランドホテル 

  ＊12月 27日（水）・1月 3日（水） 休会 

       定款第 7条-1（ｄ） 

 

疾病予防と治療月間 
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１８78回本日のお知らせ（1月 10日） 

第 7回定例理事会 11：30～ 

例会 12：30～ 

会場 名鉄グランドホテル 

担当／会長・幹事 

１８7９回次回のお知らせ（1月 19日） 

     17日の例会変更 

知的障がい者支援交流事業  

会場；北名古屋市総合体育館 

大小会議室 12：30～ 

担当／社会奉仕委員会 



出席報告 委員長 今村 康宏 
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ニコボックス 委員長 松尾 晋吉 

 

[ここに出典を記載します。] 

委員会報告  
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 第 1877回 

  会員数 27名 出席数 22名 出席率 81.5％ 

   前々回 第 1875回 修正出席率 87.0％ 

  メーキャップ：0名 

  11/9 宇田幸生君 地区大会 

 

                                             

 

魚住会長 先程の「クリスマス会」ありがとうございました。良

いお年をお迎え下さい。 

田島幹事 先日の年末家族会、設営ありがとうございました。

本日は今年最後の例会となります。皆さま、よろしくお願い致

します。 

赤堀君 在籍表彰を受けて。 

市原君 今年一年ありがとうございました。来年もよろしくお

願いいたします。 

今村君 年末家族会、欠席で本当にすみませんでした！冨田さ

ん、親睦委員会の皆さま、ごめんなさい！ 

太田（吉）君 例会欠席のお詫び。 

熊澤君 無事、退院しました。クリスマス会、欠席のお詫び！ 

住川君 先日お伊勢さんへ、つごもりの祓いに行ってきました。

一年間お世話になりました。 

冨田君 年末家族会、皆様、ご協力ありがとうございました。 

平野君 今年一年、お世話になりました。創立 40 周年記念事

業、三事業が終わり、あと記念誌を残すだけとなります。皆さ

まのご協力宜しくお願いします。 

檜吉君 来年もよろしく。 

松浦君 皆様今年一年お世話になり誠に有りがとうございまし

た。 

松尾君 みな様、よいお年を。 

六浦君 今年もお世話になりました。師走まで業務多忙。身体

に気をつけて頑張ります！ 

 

 

 

 

●公共イメージ向上委員会 六浦委員長 

・SNS運用の進捗報告 

半年経った現在、Instagram を中心とした SNS を運用は、

ロータリー関係者が多いものの、現在のフォロワー数は 373

名とまずまずと言った状況です。今後もこの調子で継続して対

応いたしますので、引き続きご協力のほど、よろしくお願いい

たします。 

●40周年記念誌作成委員会 六浦委員長 

・記念誌で使用する顔写真について 

以前作成しました「クラブ手帳の際に使用した顔写真」を使用

する予定です。もし写真の差し替えをご希望の方は、「六浦が１

月中に撮り直し」をさせて頂きます。現写真の可否についてご

一報頂きますようよろしくお願いいたします。 

● 会員誕生日   

1/6日 赤堀博宣 君  1/15日 沖野満 君 

● 会員配偶者誕生日  

1/25日 太田美咲 さん 

● 結婚記念日  

1/11日 六浦基晴 君・雅恵 さん 

 

乾杯の挨拶 熊澤勝則君       

 

 

 

 

 

 

 

40周年実行委員会 平野委員長 挨拶 

懇親会の時間をお

借りしまして、周年

事業の三事業担当

者から反省点や感

想などを皆さまに

ご報告いたしまし

た。 

 

尾張中央ロータリークラブインスタグラム 

≪第 1877回ニコボッス≫ 

寄 付 会 員 数                    14名 

本 日 の 合 計 額              63,000円 

本 日 ま で の 累 計 額             785,000円  

今月のお祝い  

 

[ここに出典を記載します。] 


